

COMMUNIQUÉ

De pacifiste à barbare, il n'y a qu'un pas....

Le 16 décembre des chasseurs de l'ACCA d'ARCENS en Ardèche, s'apprêtent à sortir les chiens pour tenter de prendre le pied d'un sanglier. Un jour comme les autres, entre espoir de belle chasse et plaisir de se retrouver pour de bons moments. Rapidement le gibier est levé et s'enfuit en direction de Chanéac. Jusque-là aucun nuage à l'horizon !

De l'autre côté, à l'abri des regards, un groupuscule d'idéologues marginaux, désireux de vivre de leur agriculture, loin des autres, du capitalisme, de la modernité, un poil anti-chasse, soucieux du respect des autres et prônant les valeurs propres au pacifisme.

Oui mais voilà, ces non-violents ne supportent pas la chasse et les chasseurs ! Chacun est libre de ses pensées, mais de là à préférer des menaces, qui plus est de mort sur des chiens ? Sous prétexte qu'ils passent sur leur propriété ? Intimidations récurrentes qui avaient fait l'objet d'un signalement après de la Fédération de l'Ardèche.

Des menaces nous en sommes victimes quotidiennement, c'est malheureusement une habitude. Le plus souvent tout s'étirole, s'oublie sans faire de cas...C'était sans compter sur le caractère violent de ce groupuscule baptisé *Longo Mai* qui trouve son origine dans l'ADN d'un tueur des années 70, pacifiste et assassin ne sont pourtant pas des synonymes.

Ces menaces, disons ces promesses n'ont pas tardé à être exécutées. Ainsi ce 16 décembre, une partie de chasse banale tourne au drame et 7 chiens sont lâchement abattus pour être passés sur cette propriété. Les auteurs se justifient en prétextant que les chiens auraient attaqué un cochon d'élevage en liberté !

Plusieurs coups de feu auraient été tirés. Les chasseurs, grâce aux colliers GPS sont tombés sur les dépouilles de leurs compagnons froidement assassinés, par des pacifistes détenant des armes, cherchez l'erreur ! Carabine ou fusil probablement enregistrés sur le SIA comme la loi l'impose !

A force de banaliser ces violences verbales, certains passent désormais à l'acte, aujourd'hui nos compagnons de chasse et demain ? Une enquête est en cours, nos amis Ardéchois, par la voix sage de leur président Jacques AURRANGE, appellent à faire preuve de retenue en laissant la justice apporter toute la lumière sur cet acte odieux et sans nom.

La FDC17, les chasseurs de Charente Maritime et tous nos sympathisants apportent leur soutien à nos amis Ardéchois. Nous mettons à disposition toute notre énergie et nos moyens pour aider, au mieux, la Fédération de l'Ardèche à traverser cette épreuve.

Christophe BOUYER,
Président de la FDC17